

Shaman King- Avatar Style

a new beginning

Von abgemeldet

Der Anfang des Endens

Wir schreiben das Jahr 3508. 500 Jahre sind seit dem letzten, dem dritten, Weltkrieg vergangen.

Die Dummheit der Menschen ist so unglaublich. Jene Vier begannen den Krieg aus Gründen, die Heute im Nebel des Vergangenen versunken sind. Doch den Krieg den sie führten kostete der Menschheit- ihnen- das Leben. Wäre es besser ausgegangen, wären wir schlauer gewesen?

Die Welt so wie wir sie kannten verging in der Hitze und der Radioaktivität tausender Hiroshima-bomben. Ein paar tausend Menschen flohen rechtzeitig in die Tiefen der Erde und warteten. Sie wussten nicht, was über ihnen auf der Oberfläche geschah, doch sie waren klug genug nicht nach oben zu gehen um es zu erfahren.

Hitze und Feuer verwüsten und zerstören alles, doch schaffen sie auch neues Leben. Radioaktivität verseucht alles Existierende für Jahrmillionen, sie schafft nur Leid und Furcht im Gegensatz zum Feuer.

Die Elemente verstummten nach dem Tod des Avatars, das Flüstern der Winde verstummte, das Rauschen des Wassers verklang, das Säuseln des Feuers erlosch und der Herzschlag der Erde verging.

Die Grenze zwischen Leben und Tod ist unsagbar dünn, leicht wird sie unbemerkt überschritten, doch schnell, nachdem sie überschritten wurde, machen sich die Konsequenzen bemerkbar. Im Falle des Avatars verging die Macht der Elemente mit ihm... Ein Fehler seinerseits sollte die Welt für Jahrhunderte unbewohnbar machen...

Die einzige Hoffnung der Menschen war, dass der Avatar wieder geboren werden würde, doch 500 lange Jahre wurde keiner geboren, der durch die vier Elemente gesegnet war.

Eine Hoffnung ist eine unberührte Knospe, manchmal erblüht sie zu vollem Glanz, doch oft vergeht sie zuvor, erblickt nie das Licht der Sonne, das Summen von Bienen... nie...

Doch dann, eines morgens, erblickten Zwillinge das Licht der Welt. Wie es brauch war

bei Neugeborenen wurden die beiden in eine Halle mit Milliarden von Spielzeugen gebracht. Die beiden brauchten lange, bis sie ihr Spielzeug beisammen hatten und die Wächter des Avatars wussten nicht recht, was sie damit anfangen sollten. Je einer der beiden hatte zwei Spielzeuge des Avatars und zwei, die ihm nicht gehörten. Die Wächter zuckten mit den Achseln und meinten, dass die beiden es vielleicht sein könnten...

Zwillinge sind oft ein böses Omen, Diener des Teufels und der Dunkelheit, aber vielleicht auch liebende Gottheiten zu Fleisch geworden um beieinander zu verweilen...

Nun denn. 15 Jahre sind seitdem vergangen, manches hat sich geändert, manches nicht. Jene beiden Zwillinge, welchen den Namen Hao und Yoh tragen, sind Feuer- und Wasserbändiger, Gegensätze bis aufs Blut.

Himmel und Erde- Wasser und Feuer- Liebe und Hass. Vollkommen unterschieden und doch verwechselbar nah zueinander

wenn ihr das wirklich gelesen haben solltet... muss es interessanter sein als ich dachte...